

Seerestaurant Katamaran Regatta 2022

11.06.2022 16:00 von Kurt Schweiger (Kommentare: 0)

Seerestaurant Katamaran Regatta am 11. Juni 2022!

Es war sehr erfreulich, dass trotz niedrigem Wasserstand und noch viele Boote im Wasser fehlten, sich 10 Regattacrews einfanden und diese es nicht mehr erwarten konnten, nach langer Zeit wieder eine Segelwettfahrt zu bestreiten.

Nun, das Wetter klarte nach einer Regennacht auf, nur den anfangs wehenden NW Wind mit 4 Bft galt es genau zu beobachten. Der Tag begann wirklich vielversprechend, alle waren pünktlich, die Steuermannbesprechung wurde mit viel Interesse verfolgt, danach hieß es Auslaufen ins Startgebiet zwischen Rust - Mörbisch - Illmitz. Alle schafften es nicht zum Start um 11 Uhr, dh. Startverschiebung, aber um 11 Uhr 50 wurde die Flagge Romeo gestrichen und das Starterfeld setzte sich in Rauschefahrt in Bewegung.

Der Regattakurs wurde wieder mit 4 Bahnmarken in einer rhomboiden Form mit Bahnlängen bis ca. 1 SM bereits am Freitag Nachmittag mit unserem neuen schnellen Motorboot ausgelegt.

Da der Wind aber ständig zunahm, zogen es 3 Bootbesatzungen vor nach dem Start abzubrechen und wurden daher mit DNF bewertet, die restlichen 7 Boote meisterten den Kurs mit guter Seemannschaft, die genaue Wertung ist auf unserer HP ersichtlich. Leider bekam das Starboot bei Böen bis 7 Bft große Probleme mit der Haltekraft des Ankers und schlierte immer wieder weg, sodass die Ziellinie nicht mehr genau auszumachen war und die Zeitnehmung mit passieren der Start und Zielboje dann doch genommen werden konnte. Eine 2. Wettfahrt konnte aus diesem Grund nicht mehr gestartet werden.

Nach Rückkehr aller Boote gab es im Seerestaurant Katamaran dann die Siegerehrung mit Pokalübergabe, alles gesponsert vom Chef Toni Polleres, dem wir sehr herzlich für seine Unterstützung dem SCR gegenüber danken.

Kommentare

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.